

Keine Punkte aus Donebach mitgenommen

30.09.2023 20:58 von Albrecht Morast

Die Vorzeichen für das schwere Auswärtsspiel in Donebach waren alles andere als gut. Denn vor Spielbeginn war bekannt, dass gleich mehrere Spieler aufgrund unterschiedlichster Gründe nicht zur Verfügung standen. So konnte beispielsweise Andreas Beckmann nicht mitspielen, für den (wie beim letzten Auswärtsspiel in Höpfigen) Theo Müller das alleinige Sagen hatte. Als Theo Müller dann nach 30 Minuten bereits zwei verletzungsbedingte Auswechslungen vornehmen musste, wurde die Partie bei der Spitzenmannschaft SpG Schlossau/ Donebach nicht einfacher. Konnte unsere erste Mannschaft zweimal einen Rückstand ausgleichen (zur Halbzeit stand es 1:1), endete die Partie 6:2 für die Heimmannschaft.

Kurzweiliger Beginn

Doch der Reihe nach: Wer zu spät in Donebach war, verpasste den perfekten Start der Heimmannschaft. Die SpG Schlossau/ Donebach ging in der zweiten Minute durch Florian Brestovci in Führung. Doch unser Team war durch den frühen Rückstand nur kurz geschockt, denn sie spielte mit. Tim Häfner erzielte in der 10. Minute den 1:1 Ausgleich. Dann mussten sowohl Stefan Vasko (13. Minute) als auch Tim Häfner (30.) das Feld verletzungsbedingt verlassen - gute Besserung. Für die beiden kamen die ebenfalls angeschlagenen Marius Pfeil und Alex Häfner in die Partie.

Schloss/ Donebach spielte zielstrebig nach vorne, hatte allerdings gleich in mehreren Situationen Pech, als das Spielgerät am Aluminium landete. Kurz vor dem Seitenwechsel dann eine gelbe Karte für Sven Burkhardt, die im zweiten Spielabschnitt relevant wurde.

Schlossau/ Donebach erzielt innerhalb von sieben Minuten drei Tore

Beide Mannschaften gingen unverändert in den zweiten Spielabschnitt. Dieser begann auch wieder unterhaltsam. Zunächst brachte Nico Stuhl seine Farben in Führung (48.), bevor David Heffner der 2:2 Ausgleich gelang. Als Lukas Brech in der 60. Minute zum 3:2 traf, hofften viele Gästefans auf den erneuten Ausgleich. Dieser blieb dann allerdings aus, denn Florian Brestovci traf zum 4:2 (63.). Durch die gelb-rote Karte gegen Sven Burkhardt (66.) und den dritten Treffer von Florian Brestovci (67.) war das Spiel entschieden. Kurz vor dem Ende stellte Thomas Scheuermann den 6:2 Endstand her. Nach dem 0:5 gegen den TSV Buchen kassierte unser Team somit die zweite hohe Niederlage in dieser Saison.

Wenn unsere Erste verliert, dann aber richtig. Dennoch: Kopf hoch, denn am Mittwoch geht es mit dem Heimspiel gegen die Spvgg Hainstadt weiter.

Die nächsten Spiele:

Dienstag, den 03.10.2023, 13:00 Uhr SpG2 - SpG Leibenstadt1/ Sennfeld2 (in Schlierstadt)

Mittwoch, den 04.10.2023, 19:00 Uhr SpG1 - Spvgg Hainstadt (in Götzingen)